

Le 1er avril 2009

COMMUNIQUÉ

LE CERCLE ALGÉRIANISTE SALUE LA DÉMISSION DE DOUZE MEMBRES DU HAUT CONSEIL AUX RAPATRIÉS

Le Cercle algérianiste salue la récente démission de douze membres du Haut Conseil aux Rapatriés représentant l'essentiel des associations ayant encore une action crédible au sein de cette instance.

Ces démissions interviennent après celles, anticipatoires, d'Evelyne Joyaux, de Boris Kan et de Thierry Rolando qui, il y a trois ans, avaient eux aussi démissionné en tirant les conséquences de l'échec patent, aujourd'hui constaté par tous, du Haut Conseil aux Rapatriés.

Cette instance, chacun en est conscient désormais, outre son absence totale de légitimité pour représenter les Français d'Algérie, loin d'avoir servi la cause des rapatriés, a fait preuve d'une totale inaction, et n'a pas su porter la parole de ceux qu'elle était sensée servir.

Nous engageons ceux qui ont choisi de demeurer au sein du HCR à avoir la lucidité nécessaire pour tirer toutes les conséquences de l'inanité de l'action de cette instance, coquille désormais vidée de sa substance, et à être en accord avec la communauté qu'ils sont censés représenter en démissionnant sans plus tarder.

Le Bureau National

Association culturelle des Français d'Afrique du Nord

B.P. 213 - 11 102 Narbonne Cedex - Tél. 04 68 32 70 07 - Fax 04 68 32 69 64
Courriel : secretariat@cerclealgerianiste.asso.fr